

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## L'artiste Veronica Casellas Jimenez, lauréate de l'ateliers-résidence de Gênes

La Ville de Sion attribue la résidence artistique de Gênes, d'une durée de trois mois, à l'artiste Veronica Casellas Jimenez.

## Résidence artistique à Gênes

Veronica Casellas Jimenez occupera l'atelier d'artiste de Gênes du 1<sup>er</sup> décembre 2024 au 28 février 2025 et recevra une bourse de Fr. 5000.-.

Veronica Casellas Jimenez est une artiste interdisciplinaire vénézuélienne basée à Sion. Elle a obtenu en 2018 un MA in Public Spheres avec mention à l'EDHEA et a reçu le Prix d'excellence de la HES-SO pour son BA en Arts Visuels en 2016. Elle a été artiste en résidence à The Museum of Jurassic Technology à Los Angeles (2022/23) et à la Fondation Suisse Le Corbusier à Paris (2017) entre autres. En 2023, elle a co-organisé et participé à l'exposition « D'où regardez-vous le soleil? » avec l'association Helvetropicos et le CAN (Centre d'Art de Neuchâtel).

Dans son travail, Veronica Casellas Jimenez interroge la relation entre mythes, nature, science et systèmes technologiques, qu'ils soient modernes, primitifs ou contemporains. Reflétant le contraste entre le monde artificiel et le monde naturel, les œuvres de Veronica sont autant de dispositifs créatifs, critiques et conceptuels: elle crée des systèmes électriques, mécaniques, scénographiques, en trompe-l'œil ou sonores, qui interagissent avec le public et construisent des récits formés de plusieurs couches narratives. Durant sa résidence à Gênes, elle souhaite développer une série de maquettes de paysages naturels et d'animaux fantastiques et hybrides, qui s'inspireront de la machinerie théâtrale et de la peinture de la Renaissance créée en Italie. La figure des muses reliera les différents domaines d'étude par l'utilisation de la poésie et de la fiction afin de proposer l'utopie comme source de guérison pour les histoires de notre présent.

## Des opportunités de la CVC

La Ville de Sion a adhéré à la CVC en 2012. La CVC est la section de l'Union des villes suisses qui traite des questions de politique culturelle. Elle met à disposition des résidences d'artistes au Caire, à Gênes, à Buenos Aires et à Belgrade. Plus d'informations sur : <a href="http://skk-cvc.ch">http://skk-cvc.ch</a>

Sion, le 4 juin 2024

## Contacts presse

- Sébastien Gattlen, conseiller municipal en charge de la culture 078 889 63 17; <u>s.gattlen@sion.ch</u>
- Veronica Casellas Jimenez
  078 2489459; www.veronicacasellasjimenez.com





Titre: Non-ordinary states of reality, 2023

Photo par Vincent Locatelli

Exposition : ¿Desde donde miras el sol?/D'où regardez-vous le soleil?, CAN, 2023